

Drei Frauen retten den Sackebacher Gesangverein

Liederkrantz Lydia Albert, Gerlinde Brunner und Barbara Herold im Amt – Chor bereitet Gospelmesse vor



Die komplette Führungsmannschaft des Liederkranzes (von links): die Sprecherin des Vorstandes Lydia Albert, Paul Rausch Kassierer, Gerlinde Brunner Vorstand, Josef Schmitt Beisitzer, Barbara Herold Vorstand, Hermann Franz Ehrenvorsitzender, Leonore Braunschweiger-Seufert Vertretung Schriftführerin, Monika Fuchs Schriftführerin, Gertrud Müller Notenwartin. Foto: Rudolf Albert

Lohr-Sackebach Buchstäblich in letzter Minute konnte dank dreier engagierter Frauen die Auflösung des ältesten Sackebacher Vereins verhindert werden (wir berichteten). Trotz intensiver Bemühungen war es über mehrere Monate nicht gelungen, einen neuen Vorstand für den Liederkranz Sackebach zu finden. Wie bereits beim TSV Sackebach wurde nun auch die Leitung des Liederkranzes auf drei Schultern verteilt.

Die gesamte Vorstandschaft des Vereins traf sich nun erstmals zu ihrer konstituierenden Sitzung. Dabei wurden die Aufgabenbereiche festgelegt. Für die Außenvertretung ist Lydia Albert zuständig. Weiterhin leitet sie die Vorstands- und Vereinssitzungen. Gerlinde Brunner übernimmt die Koordination mit der Chorleitung. Barbara Herold kümmert sich um die Organisation der Chorproben. Alle anderen Vorstandsfunktionen werden von den bisherigen Mitgliedern wahrgenommen. Dem Ehrenvorsitzenden Hermann Franz, der den Liederkranz über 36 Jahre leitete, fiel buchstäblich "ein Stein von Herzen".

Nachdem im vergangenen Jahr der gemischte Chor aus Mangel an Sängern aufgelöst werden musste, ist Da capo im Moment das Aushängeschild des Vereins. 28 Sängerinnen und Sänger sind mit viel Idealismus dabei. Mit der Musikstudentin Anna-Lena Wirsching von der Musikhochschule Würzburg wurde jetzt eine sehr talentierte junge Chorleiterin verpflichtet.

Die nächsten Auftritte sind geplant beim "Klingenden Lohr" und beim Pfarrfest in Sackebach. Ein besonderer Höhepunkt ist für den Herbst geplant. Zusammen mit Pfarrer Sven Johannsen wird eine Gospelmesse gestaltet.

Krönender Abschluss des Sängerjahres wird dann das traditionelle Adventskonzert mit anschließendem Familienabend am 13. Dezember.

Das Repertoire des Chores reicht von traditioneller bis zeitgenössischer Musikkultur aus unterschiedlichen Kontinenten in verschiedenen Sprachen.

Die Proben finden in lockerer und entspannter Atmosphäre vierzehntägig statt. Neue Sängerinnen und Sänger sind jederzeit willkommen. Interessierte melden sich unter Tel. 09352/70913 oder 9635. ral